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REQUERIMENTO Nº 558/2016 
  
 

Requer informações sobre 
investimentos no esporte.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO informações apresentadas em Audiências Públicas 

nesta Casa de Leis. 

 

CONSIDERANDO que é dever do Poder Público encaminhar as 

respostas adequadamente, sem omissão, por se tratar de recursos públicos, 

em consonância à Lei de Transparência. 

 

CONSIDERANDO o dever parlamentar de fiscalização dos recursos 

públicos. 

 

CONSIDERANDO o direito do cidadão no acesso a informação através 

da Lei 12.527 de 18 de novembro de 2011.  

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

1 – Quanto se investiu em academias ao ar livre em 2014 e 2015?  

2 – Quanto se investiu em área de lazer no Bairro Vista Alegre em 2014 

e 2015?  

3 – Quanto se investiu em campos de futebol 2014 e 2015? 

4 – Quanto se investiu em cancha de bocha em 2014 e 2015? 

5 – Quanto se investiu em cobertura de quadra em 2014 e 2015? 

6 – Quanto se investiu em cancha de malha em 2014 e 2015? 

7 – Quanto se investiu em pista de atletismo em 2014 e 2015? 

8 - Quanto se investiu em pista de skate em 2014 e 2015? 

9 - Quanto se investiu em quadra de futebol Society em 2014 e 2015? 

10 - Quanto se investiu em reforma do Ginásio Mirzinho Daniel em 2014 

e 2015? 
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11- Quanto se investiu em reforma do Ginásio Djaniro Pedroso em 2014 

e 2015? 

12 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de abril de 2.016. 
 
 
 
 

 
Giovanni Bonfim      Antônio Carlos Ribeiro 

-vereador-           “Carlão Motorista” 
-vereador- 


